

WC-Container am Südstrand in neuem Look

Wyk auf Föhr, 28. November 2023 – Neues Gewand für die mobilen Toilettencontainer in der Badestraße 111 in Wyk auf Föhr: Die Föhr Tourismus GmbH (FTG) hat den bis dato einheitlich in Blau lackierten Containern einen neuen Look verpasst. Nun sorgen großflächig beklebte Inselmotive für mehr Abwechslung und Inselfeeling am Wyker Südstrand.

Im März dieses Jahres erfolgte der Abriss der alten Kurverwaltung in der Badestraße 111. Im Untergeschoss des Gebäudes am Wyker Südstrand befanden sich öffentliche Toiletten. Nach dem Abriss stellte die Stadt Wyk auf Föhr dort als Übergangslösung mobile Toilettencontainer auf. Durch das Design von FTG-Praktikantin Alexandra Werwein erhalten die Container nun ihren passenden Föhr-Look. „Ich habe mich sehr gefreut, diese Aufgabe übernehmen zu dürfen. Dadurch kann ich über das Praktikum hinaus meine Spuren auf der Insel lassen“, so Werwein.

Mit ihren großflächigen Motiven verwandelte die 21-jährige Tourismusstudentin aus Worms die WC-Container zu einem echten Blickfang. Zu den Motiven zählen unter anderem eine Inselkarte, eine Liebeserklärung an die Insel (inklusive Leuchtturm) und ein weiterer Spruch, der die Leidenschaft für Föhr ausdrücken soll.

Bilder zur Veröffentlichung mit Nennung der Quelle © Föhr Tourismus GmbH/Anna Preißler:

[Die WC-Container am Südstrand im neuen Look.](#)

[FTG-Praktikantin Alexandra Werwein vor der Liebeserklärung an Föhr.](#) Sie ist der kreative Kopf hinter dem neuen Design.

Pressekontakt:

Anna Preißler

Föhr Tourismus GmbH

Tel.: +49 (46 81) / 30 26

presse@foehr.de

www.foehr.de